



EL PRESIDENTE VISITARÁ LA ZONA

AMLO: abrirán las Islas Marías al turismo antes de Navidad

EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA

El complejo turístico de Islas Marías abrirá al público antes de Navidad, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien este viernes visitará la zona para poner en marcha el proyecto.

Así lo informó ayer en su conferencia al referirse a la gira que realizará este fin de semana, que incluirá visitas a Durango, Sinaloa y Nayarit para supervisar además obras hidráulicas.

“El fin de semana hay una muy buena noticia, ya se van a abrir para el turismo, se llama de exploración, las Islas Marías; es importante que se sepa que ya a finales de este año, antes de la Navidad creo, ya mañana informamos bien, ya se va a poder ir a la isla madre, a la Isla María.

“Ya se tienen las casas, ya está terminado el museo, se arreglaron todas las calles, hay manera de estar dos o tres días, va a estar manejado por la Secretaría de Marina, va a haber vuelos y también ferry, se pueden embarcar en San Blas, es probable que en Mazatlán, ya se tienen los ferry.”

Recordó que Islas Marías –conformado por tres islas: María Ma-

dre, María Magdalena y María Cleofas– fue la cárcel más famosa en la historia de México y de las más temidas. Éste es uno de los proyectos iniciados por López Obrador, con lo que se decidió enviar a quienes aún estaban presos a otros penales del país, a fin de abrir al turismo esa zona del Pacífico.

Uno de los presos más célebres que estuvieron atrapados por los muros de agua de ese penal, como tituló su libro, fue el escritor y opositor José Revueltas, militante del Partido Comunista Mexicano. En dos ocasiones se le envió ahí por sus ideas y posiciones políticas.

“Ahí estuvo preso José Revueltas, escribió el libro *Muros de Agua*, que tiene que ver con las Islas Marías. Para más antecedentes, para los que les llame la atención, que estamos hablando de la cárcel, el penal más famoso de la historia de México, el más temido. Hay una película de Islas Marías, que hizo Pedro Infante, para que se vayan preparando. Pero lo principal es el libro de Revueltas, un gran escritor que estuvo ahí dos veces, como opositor fue castigado por el régimen. Entonces el viernes vamos a la inauguración. Nos vamos a embarcar en San Blas (Nayarit), de ahí vamos a la Isla María Madre”, indicó.